

## 12 julio 2008. Primer Concurso Canino "Villa de Mengíbar"

El día 12 de Julio, en el Estadio Ramón López Díaz. de Mengíbar, y a partir de las 21 horas, tuvo lugar el Primer Concurso Canino "Villa de Mengíbar.

Contó con la participación de numerosos vecinos de Mengíbar que acompañados de sus animales de compañía, mostraron una bella estampa de diversas especies caninas....

Al final entrega de trofeos para los ganadores.

Lastima que, a la vez, se estuviera procediendo a la entrega de trofeos del Maratón y ,posiblemente, esto restó afluencia de publico.

Os dejo unas fotos obra de Juan Lanzas que amablemente ha cedido a esta web. Mi agradecimiento a el.

FOTOS